
Un stage chez Marie : quel bonheur !

J’ai eu la grande chance de faire un stage de travail avec des chevaux à pied chez Marie.

Ses sens toujours en éveil et sa vivacité d’esprit ont rendu ce stage vivant et exaltant.
J’apprécie  beaucoup  la  grande  rigueur  intellectuelle,  morale  et  philosophique,  dont  Marie  fait
preuve, aussi bien avec les humains qu’avec les chevaux. 
Cette rigueur, qui n’est jamais rigide, offre un cadre contenant et rassurant dans lequel on peut
« lâcher »  pour  aller  voir  au  fond  de  soi  ce  qu’on peut  améliorer,  ce  qu’on a  à  travailler.  En
équitation, mais pas seulement …
Par ses capacités intuitives de perception des personnes, Marie s’adapte  à nos besoins les plus
intérieurs. 
La clarté  des propos de Marie,  ses explications éclairantes ouvrent  des portes et  permettent  de
nouveaux possibles, avec les chevaux et avec soi-même !

Un stage chez Marie ? A consommer sans modération !!

Isabelle


